

Aclaran el sentido de la Teología de la Liberación

Profesor analizó en un libro los postulados de esta forma de hacer Iglesia.

Los teólogos de la liberación "plantean que constituye un deber para el cristiano asumir la lucha por la liberación del pueblo, lo que significa: la destrucción del orden social existente, incluyendo el castigo de los opresores y la instauración de un nuevo orden ajusto fruto de la lucha revolucionaria".

Es el análisis que realizó el profesor Juan Osses, en su libro titulado "¿Qué es la teología de la liberación?", recientemente publicado. El docente, miembro del consejo de redacción de la revista católica *Communio*, detalló cómo surgió esta teología producto de una situación económica específica de América latina.

"Estos teólogos sostienen la tesis de que América latina sufre una dependencia crónica producto de la explotación de que es víctima por parte del mundo capitalista desarrollado, en concomitancia con las oligarquías capitalistas locales". Preciso que de ello se desprende que el capitalismo es igual al pecado, lo que constituiría el punto de partida de los teólogos liberacionistas, que ellos llaman "praxis histórica". Agregó que "la clave de esta fórmula es entonces adaptar la experiencia religiosa a lo que consideran más fundamental: el análisis sociopolítico de la realidad. Esto implica invertir el orden lógico de la teología de la Iglesia, ahora: lo religioso queda en función de lo político".

El libro también trata el tema "¿Cómo liberarse según los teólogos de la liberación?", en el que concluye que la liberación significa acción política. Asimismo, analiza su proyecto político, el modelo de sociedad de los liberacionistas, la Iglesia popular y sus aliados políticos y de qué modo ven como modelos de sociedad a "Cuba y Nicaragua".

Juan Osses expresó que con esta publicación pretende revelar el "verdadero sentido de la teología de la liberación y el peligro que encierra para la fe de la Iglesia, puesto que está inspirada en el marxismo totalitario y antirreligioso".

Añadió que hay muchos fieles que aún no perciben que por esta vía se intenta "poner a la Iglesia al servicio de una ideología disolvente y atea, como es el comunismo".

Los verdaderos victimas, es de memoria, 24-X-86, p. 11

Aclaran el sentido de la Teología de la Liberación [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aclaran el sentido de la Teología de la Liberación [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile